

Weltreise durch Wohnzimmer



Aus welchem Land kommt eigentlich die afrikanische Familie, der ich immer im Supermarkt begegne? Woher kommt das junge Paar, das ich oft an der Bushaltestelle treffe und dessen Sprache ich nicht zuordnen kann? Vor der eigenen Haustür andere Kulturen und Länder kennenlernen, das ist die Idee von Catrin Geldmacher, Lehrerin für Deutsch als Fremdsprache in Nordrhein-Westfalen. Ihre Idee: Bei der "Weltreise durch Wohnzimmer" öffnen Menschen, die nicht in Deutschland geboren wurden, für zwei Stunden ihre Wohnungen und erzählen zehn Gästen von ihrer alten Heimat – von Sitten, Gebräuchen, Werten, Gerüchen und Klängen. Und die ersten Versuche haben bereits gezeigt, dass diese Weltreise Reisende und Gastgeber gleichermaßen bereichert. Die „Weltenbummler“ bekommen Informationen aus erster Hand und die „Reiseleiter“ erfahren die Wertschätzung, dass sich jemand für ihre Wurzeln interessiert und sie etwas zu sagen haben. Vielleicht gibt es so ein Projekt auch an Ihrer Volkshochschule? Falls ja, dann machen Sie doch einfach mit!

(150 Wörter)

(<http://www.die-glocke.de/lokalnachrichten/kreisquetersloh/Weltreise-durch-Rheda-Wiedenbrueck-5e47f64d-c705-465c-b44a-d195f917727f-ds> und <http://www.brigitte.de/reise/reiseberichte-und-infos/weltreise-durch-wohnzimmer-1202661>; zusammengefasst und bearbeitet IP für: www.deutsch-to-go.de)